

**INSTRUMEN PENELITIAN PDP
KEMAMPUAN DESA DALAM MENGELOLA BLT-DD SECARA AKUNTABEL**

Variabel	Komponen	Alat Ukur	Daftar Pertanyaan
Partisipasi	Adanya keterlibatan masyarakat dan pemangku kepentingan mulai dari perencanaan, pelaksanaan, dan evaluasi kegiatan (identifikasi kebutuhan).	Laporan kegiatan, yang memuat: Proses dan mekanisme yang digunakan dalam menentukan identifikasi kebutuhan	1 Bagaimana Proses pendataan penerima manfaat BLT-DD?
	Pelibatan penerima manfaat dalam pemenuhan kebutuhan	Daftar Hadir	2 Bagaimana penentuan penerima manfaat BLT?
	Aktif dalam berkoordinasi dengan pemangku kepentingan lain.		3 siapa yang terlibat dalam proses penentuan penerima manfaat BLT-DD
			4 bagaimana bentuk koordinasi yang dilakukan dalam proses perencanaan penentuan penerima manfaat BLT-DD
			5 Apakah Masyarakat ikut terlibat dalam memberi masukan terhadap permasalahan yg kemungkinan timbul dalam pelaksanaan penyaluran BLT-DD?
			6 apakah masyarakat ikut dalam mengawasi penyaluran BLT-DD?
	Adanya informasi yang mudah dipahami dan mudah diakses (dana, rentang waktu, cara pelaksanaan, bentuk	Laporan tahunan	1 Adakah musyawarah dalam penentuan penerima manfaat BLT-DD ?

Variabel	Komponen	Alat Ukur	Daftar Pertanyaan
Transparansi	Adanya publikasi dan media mengenai proses kegiatan dan detail keuangan (termasuk jumlah donasi dan nama pemberi donasi) yang dapat diakses oleh umum, dan khususnya masyarakat penerima bantuan dan pemangku kepentingan yang lain.	Website dan/atau media publikasi organisasi	2 adakah akses untuk masyarakat terhdap informasi mengenai rencana pendataan/pengusulan penerima manfaat BLT-DD?
	Adanya laporan berkala mengenai pendayagunaan sumber daya dalam perkembangan proyek yang dapat diakses oleh umum dan khususnya masyarakat penerima bantuan dan pemangku kepentingan yang lain.	SOP / Pedoman dalam penyebaran informasi atau pelaporan program.	3 Brapa jumlah alokasi dana BLT-DD?
			4 Apakah Masyarakat dapat mengakses informasi mengenai jumlah alokasi dana desa ?
			5 Bagaimana keterbukaan pemerintah desa dalam penyaluran penerima manfaat BLT-DD ?
			6 adakah informasi laporan pertanggung jawaban pelaksanaan penyaluran BLT-DD?
			7 Bagaimana Masyarakat dapat mengakses informasi mengenai laporan pertanggungjawaban Penyaluran BLT- DD?
	Tersedianya tenaga kerja yang cukup.	Laporan \tahunan dan/atau Laporan program	1 adakah tim khusus yang dibentuk pemerintah desa dalam pengelolaan BLT-DD?

Variabel	Komponen	Alat Ukur	Daftar Pertanyaan
Kompetensi	Adanya pengetahuan dan ketrampilan yang cukup dalam staf yang	Dokumen deskripsi kerja (job description)	2 bagaimana ketersediaan tenaga kerja dalam pengelolaan BLT-DD?
	manajemen, kemampuan mengelola bantuan, personal dan distribusinya (sumber daya manusia, sistem, dan daya dukung operasional; logistik,		3 bagaimana kemampuan pengetahuan dan keterampilan dalam mengelola BLT-DD?
	Memiliki prosedur kerja		4 Adakah SOP yang dibuat untuk mengelola BLT-DD?

Daftar Responden

Kepala Desa	1	Per Desa
Sekretaris Desa	1	Per Desa
Bendahara Desa	1	Per Desa
Ketua BPD	1	Per Desa
Anggota BPD	2	Per Desa
Camat	3	
Kadis Pemdes	1	
Pendamping Desa	3	
Masyarakat	9	